
Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 07.04.2019 

 

Beginn: 19:05 Uhr              Ende: 20:55 Uhr 

Anwesende: 21 

Entschuldigt: Elsa Menzl, Lissy Konz, Peter Amberger, Thomas Wolf 

 

Top 1: Begrüßung 

Vorsitzender Hans Gschrey begrüßt die anwesenden Mitglieder und  

1. Bürgermeisterin Tanja Schiffmann 

Herr Beyerlein von der lokalen Presse lässt sich entschuldigen 

 

Top 2: Auf das Vorlesen des Protokolls der letzten JHV 2017 wird verzichtet 

Protokoll liegt zur Einsichtnahme aus 

 

Top 3: Bericht des Vorstandes 

Hans Gschrey gibt einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr: 

 

• Präparierung der Tennisplätze im April  

 

• Saisoneröffnung 29.04. 

 

• Verbandsspiele mit 4 Mannschaften 

 

• Tennis-Aktionstag am 11.05., aufbauend auf die im März in der Grundschule 

durchgeführte Nachwuchswerbung 

Attraktives Einstiegsangebot: Gutschein über 5 kostenlose Schnupperstunden 

 

• Teilnahme am Ehrenamtsempfang der Marktgemeinde  

 

• Weißwurstturnier am 22.07. mit Mixed-Doppel 

 

• Ferienprogramm der Frauenunion im Juli fiel witterungsbedingt aus 

 

• 08.08. Wettbewerb für Kinder bis Jahrgang 2010 mit div. Geschicklichkeits-

übungen – anschließend Grillen mit Eltern 

 



• Fahrradtour am 10.08. mit anschließender Einkehr 

 

• Im August misslungener Versuch ein Beachvolleyball-Turnier mit örtlichen 

Vereinen durchzuführen 

 

• 25.08. Spalier stehen zur Hochzeit der beiden Mitglieder Franziska Hausner + 

Felix Bösl 

 

• Schleiferlturnier am 7.10. als Ausklang der Freiluftsaison 

 

• 20.10. Ende der Sommersaison mit Plätze abrüsten 

 

• Mitte Juli bis Mitte September Vereinsmeisterschaften – Siegerehrung am 

25.11. – zusätzlich Ehrung der U10-Mannschaft 

 

• Wöchentliche Damen-, Herren- und Mixed-Doppel während der gesamten 

Sommersaison 

 

• Arbeitsdienste zum Erhalt und der Pflege der gesamten Anlage 

 

• Winterspielbetrieb in den Tennishallen Neunkirchen 

 

• Winterwanderung zum „Alten Schuster“ nach Weiden  

 

• 2 Kegelabende im Sportzentrum Altenstadt 

 

Hans Gschrey berichtet weiterhin: 

 

• familienfreundliches Beitragssystem – bisher ohne Beitragserhöhung seit Be-

stehen des Vereins, ideale Spielmöglichkeiten, hervorragendes Trainerange-

bot 

 

Hans Gschrey bedankt sich bei: 

 

• Helfern bei den diversen Arbeitseinsätzen 

 



• Trainern für ihr Engagement 

 

• Mannschaften, Eltern und Mannschaftsbetreuern 

 

• Marktgemeinde für den jährlichen Zuschuss, kostenlose Überlassung der 

Schulturnhalle während der Wintermonate  

 

• Familie Winkler für die kostenlose Überlassung der Betriebsturnhalle im Win-

ter 

 

• Web-Master Horst Ullmann für die Pflege der Homepage 

 

• allen, die im vergangenen Jahr in den verschiedensten Bereichen mitgewirkt 

haben 

 

• John Beard in seiner Funktion als Vereinsfotograf 

 

• unserem Presseberichterstatter Peter Amberger 

 

Top 4 + 5 Bericht des Sport-/Jugendwarts durch Reinhard Hauer 

 

Er bedankt sich bei allen, die in irgendeiner Weise aktiv mitgeholfen haben: Trainern, 

Betreuern, Spielern, Vorstandskollegen und allen weiteren Helfern 

 

5 Trainer, darunter 3 Jung-Trainer -> auf Grund von Krankheit und studienbedingter 

Abwesenheiten zunehmend schwieriger, alle tenniswilligen Kinder und Jugendliche 

im Trainingsplan unterzubringen 

 

Aushilfsweise Trainer Matthias Reichl angeworben, der bis Ende Juli Training gibt 

 

Reinhard Hauer fasst nochmals die von Hans Gschrey erwähnten Events und Ten-

nisaktivitäten der vergangenen und kommenden Saison zusammen.  

Zu erwähnen sind außerdem: 

 

• 1. Platz der Midcourt-Spieler 

 



• 3. Platz der Knaben 14 in der Bezirksklasse 1 

 

• 2. Platz der Herren I in der Bezirksklasse 2 

 

• Klassenerhalt der Herren II in Kreisklasse 1  

 

• Spieler des Jahres: Fabio Plößner, Josua Neumann, Daniel Uschold, Lukas 

Amberger 

Ausblick auf kommende Saison: 

- Präparierung der Plätze bereits gestartet 

- Saisoneröffnung Ende April / Anfang Mai 

Reinhard Hauer wünscht allen eine schöne, erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 

2019.  

 

Top 6: Bericht des Kassiers 

Angela Bösl stellt in ihrem Bericht die Einnahmen und Ausgaben für das Kalender-

jahr 2018 gegenüber, schlüsselt die wichtigsten Einnahmen- und Ausgabeposten auf 

und erläutert den Stand der Darlehen: 

 

• Einnahmen: 12.779,95 € 

 

• Ausgaben: 10.775,68 € 

 

• Gewinn: 2.004,27 € 

 

• Kontostand zum 31.12.2018: 12.403,68 €, aktuell 18.410,28 € 

 

• Schulden: 9.733,50 € -> Rückzahlungsquote: 8,95 % 

 

Top 7 + 8: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassiers 

Gerd Köppl und Jürgen Ebner haben die Kassenprüfung am 06.04.19, durchgeführt 

und bescheinigen Angela Bösl eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung. 

Die Entlastung des Kassiers wird vorgenommen. 

 

Top 9: Grußworte der 1. Bürgermeisterin Tanja Schiffmann 

Tanja Schiffmann begrüßt alle Anwesenden.  



Sie betont, dass das Ehrenamt äußerst wichtig ist. Dies soll auch durch den jährli-

chen Ehrenamtsempfang der Gemeinde honoriert werden.  

Ferner ist es ihr sehr wichtig, mit den Vereinen in Kontakt zu bleiben. Ferner 

Sie bedankt sich 

 

• bei der TG für ihr sportliches und gesellschaftliches Einbringen in der Ge-

meinde 

 

• für die Teilnahme am CSU-Stammtisch 

 

• für die Instandhaltung und vorbildliche Pflege der Tennisanlage 

 

2. Bürgermeisterin Lydia Ebneth lässt sich entschuldigen . 

 

Tanja Schiffmann berichtet außerdem: 

 

• Die FunArena soll evtl. nächstes Jahr generalüberholt werden. Die Gemeinde 

ist offen für Wünsche, Anregungen und Ideen zur künftigen Nutzung. 

 

• Bei Instandsetzungsarbeiten beteiligt sich die Gemeinde mit einem 10 %igen 

Zuschuss 

 

Tanja Schiffmann wünscht dem Verein weiterhin viel Erfolg. 

 

Top 10: Wünsche und Anträge 

 

Trainer Horst Ullmann gibt das Ende seiner Trainertätigkeit zum 31.07.2019 aus kör-

perlichen Gründen bekannt. 

Ebenso teilt Trainer Reinhard Hauer mit, dass er derzeit aus gesundheitlichen Grün-

den nicht in der Lage ist, Trainerstunden abzuhalten. 

Frau Schemm-Giehl gibt erneut den Anstoß zur Spendenaktion für die Jugendarbeit 

im Rahmen der jährlich stattfindenden JHV. Dank von Hans Gschrey an Frau 

Schemm-Giehl. 

 

Schlusswort 



Hans Gschrey bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen und wünscht allen eine 

erfolgreiche und verletzungsfreie Saison. 

Er kündigt die anschließende, von John Beard interessante und aufwändige Bilder-

präsentation an, die das Vereinsjahr zusammenfasst. 

 

Parkstein, 07.04.2019 

 


